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Nei  “Commenti”  di  tre  settimane  fa,  quando  un  lettore  ci
interrogava sul declino della Fraternità sacerdotale San Pio X
dopo la morte del suo Fondatore Mons. Lefebvre nel 1991, è
sorta la questione della possibile infiltrazione della FSSPX
da parte di nemici della Tradizione Cattolica. Ci sono stati
degli  infiltrati?  Questi  “Commenti”  risposero  che  nessun
sacerdote incaricato di infiltrare la Fraternità sia mai stato
scoperto,  mentre  è  dimostrabile  che  un  certo  numero  di
sacerdoti ai vertici della Fraternità hanno usato tutta la
loro influenza per cambiare la direzione che, originariamente,
l’Arcivescovo  aveva  impartito  alla  sua  Opera.  E  quei
sacerdoti, pur non essendo mai stati ufficialmente incaricati
di infiltrare la Fraternità, per quello che hanno provocato,
in  quanto  all’agire  sono  degli  infiltrati,  seppur,
inconsapevoli. Dio solo sa quanto essi fossero consapevoli di
quello  che  stavano  facendo  per  paralizzare  la  Fraternità
dall’interno, sebbene ciò non trapelasse all’esterno.

Siamo  di  fronte  al  mistero  del  Modernismo  che  ha  mandato
milioni  di  anime  all’Inferno.  Di  seguito  riportiamo
un’interessante testimonianza di un Tradizionalista veterano,
che per decenni ha combattuto per la Tradizione Cattolica
nelle cappelle Tradizionaliste degli Stati Uniti. Il carattere
in grassetto è dell’autore dei “Commenti”, ma ogni parola in
corsivo è del veterano.

In qualità di membro attivo di tre parrocchie Tradizionaliste,
e di principale fondatore di due di queste, ricordo di aver
detto molti anni fa, e per molte volte, che il Diavolo si
infiltra  con  i  suoi  uomini  in  ogni  singola  parrocchia
Tradizionale, cioè, con persone “dormienti” che aspettano il
momento giusto per colpire. Il Diavolo, avendo un’intelligenza
angelica ed un’esperienza ultra millenaria, è tutt’altro che
stupido e sa che è molto più facile distruggere una parrocchia

https://stmarcelinitiative.org/unconscious-infiltrators/?lang=it


dall’interno piuttosto che dall’esterno. Ho incontrato questi
tipi di persone in tutte e tre le parrocchie. Senza dubbio
sono all’interno della FSSPX, e la maggior parte di loro non
sa di essere un collaboratore del Diavolo, ma lui lo sa.
Infatti, se non ci fossero, lui non starebbe facendo il suo
lavoro.

La FSSPX dovrebbe impedire qualsiasi contatto con la Chiesa
Conciliare fino al giorno in cui quella creazione “capolavoro”
del Diavolo sarà convertita, il che quasi certamente avverrà
dopo che Dio la castigherà nel modo più severo insieme al suo
compagno: il mondo. La FSSPX sta tentando di fare quello che
io tentai di fare a livello locale nel 1990–91 quando, assieme
ad  un’altra  persona,  in  tre  distinte  occasioni,  abbiamo
incontrato  i  due  vescovi  di  Richmond  e  abbiamo  chiesto  e
negoziato la fondazione della parrocchia di San Giuseppe che,
per  inciso,  a  quel  tempo  fu  la  prima  e  unica  parrocchia
Cattolica  Tradizionalista  al  mondo  in  unione  con  la  Roma
Modernista,  con  la  Messa  e  tutti  i  Sacramenti  di  Rito
Tradizionale ( . . . ). Pero, fruttuosa non poteva essere.

Con San Giuseppe, era mia intenzione attirare centinaia di
Cattolici del Novus Ordo e nel tempo renderli tutti buoni
Tradizionalisti. Ma stavo sognando. San Giuseppe oggi, con più
di mille parrocchiani e un edificio su diversi acri pagato 2
milioni e mezzo di dollari, è nelle mani dei sacerdoti della
Fraternità  di  San  Pietro,  dubbiosamente  ordinati.  È  una
parrocchia ibrida, con la “Messa e i Sacramenti Tradizionali”
ma con la mentalità Novus Ordo. Non ho il minimo dubbio che se
oggi dovesse chiudere i battenti, quasi tutti i parrocchiani
Domenica prossima sarebbero presenti alla “Messa” Novus Ordo.
Questo potrebbe accadere anche alla FSSPX.

Ora, i due vescovi e il nostro veterano erano consapevolmente
“infiltrati”? Il veterano di certo no. I due vescovi forse. Ma
è possibile che anche loro agissero in buona fede? Quello che
sembra più probabile è che tutti e tre stessero “sognando”.
Cosa? Sicuramente di mescolare olio e acqua. Di mescolare la



Verità Tradizionale con l’Autorità Conciliare. Ma non si può
fare. L’Arcivescovo lo sapeva sin dall’inizio e il nostro
veterano, meglio tardi che mai, è venuto a saperlo, Dio lo
benedica. Molte anime nella Fraternità ancora non lo sanno.
Stanno  sognando  e  sono  tutti,  in  effetti,  “infiltrati”
inconsapevoli.

Kyrie eleison.


